

# **Dossier de prensa**

**28 enero – 3 febrero**



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de  
Cuenca**



## **Agenda formativa de Colegios de Médicos mes de febrero**

Remitimos información recibida de la Fundación para la Formación de la Organización Médica Colegial (FFOMC) sobre algunas actividades de Colegios de Médicos que van a celebrarse o dar comienzo durante principios de febrero, y que esperamos sean de vuestro interés.

Fuente: <https://comcuenca.org/agenda-formativa-de-colegios-de-medicos-mes-de-febrero/>

## **Hasta el año 2036 se formarán en España casi 3.500 anestesistas más que las posibles jubilaciones en el SNS**

La especialidad de anestesiología y reanimación es la tercera más numerosa del Sistema Nacional de Salud (SNS) y sus plazas convocadas en el MIR se ocupan todos los años. Un nuevo informe del Centro de Estudios del Sindicato Médico de Granada, firmado por el Dr. Vicente Matas, realiza un análisis de la situación de la especialidad, recordando que su labor es fundamental para un buen eficiente funcionamiento de los hospitales en todo el SNS y para hacer frente a las listas de espera. Según el estudio, de 2021 a 2036 se formarán en España casi 3.500 anestesistas más que las posibles jubilaciones en el SNS.

Fuente: <https://isanidad.com/238722/hasta-2036-se-formaran-en-espana-casi-3-500-anestesistas-mas-que-las-posibles-jubilaciones/>

## **Más de 4.000 médicos y 6.000 enfermeras se quedan sin acceso a una plaza MIR y EIR**

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSIF) denuncia que más de 4.000 médicos y 6.000 enfermeras se quedarán sin acceso a una plaza de formación sanitaria especializada, pese a las necesidades de la Sanidad. El sindicato incide en que las plazas ofertadas por el Ministerio de Sanidad este año, de las que se han examinado los aspirantes este sábado, “son absolutamente insuficientes” para comenzar a solucionar los graves problemas que amenazan a nuestro Sistema Nacional de Salud (SNS)”.

Fuente: <https://isanidad.com/237770/mas-4000-medicos-6000-enfermeras-se-quedan-sin-acceso-plaza-mir-eir/#:~:text=ISANIDADENTAL-M%C3%A1s%20de%204.000%20m%C3%A9dicos%20y%206.000%20enfermeras%20se%20quedan%20sin%20plaza%20MIR%20y%20EIR&text=La%20Central%20Sindical%20Independiente%20y%20las%20necesidades%20de%20la%20Sanidad.>

## **Implicaciones de la Ley de Eutanasia y demografía médica, temas centrales de la asamblea conjunta entre médicos de hospitales y de AP Rural en el CGCOM**

El pasado viernes 27 de enero ha tenido lugar, de forma semipresencial, la asamblea conjunta entre los representantes provinciales de la sección de médicos de Atención Primaria Rural y de los médicos de Hospitales en la sede del CGCOM. En la asamblea se han abordado las consecuencias e implicaciones que conlleva la aplicación de la actual Ley Orgánica de Regulación de la Eutanasia (de aquí en adelante, la LORE) y se han presentado los resultados de un informe de demografía médica realizado por el Consejo de Colegios Oficiales de Médicos de Castilla y León.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/implicaciones-de-la-ley-de-eutanasia-y-demografia-medica-temas-centrales-de-la-asamblea>

## **El VIII Congreso Nacional de Deontología Médica abordará los nuevos paradigmas en ética médica**

La Comisión Central de Deontología del CGCOM y el Colegio de Médicos de Sevilla celebran el VIII Congreso Nacional de Ética y Deontología Médica del 9 al 11 de febrero de 2023. Un punto de encuentro donde los profesionales de la Medicina, y también del derecho sanitario, abordarán los retos futuros y nuevos paradigmas de la nueva ética y deontología médica.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-viii-congreso-nacional-de-deontologia-medica-abordara-los-nuevos-paradigmas-en-etica>

## **III Curso Monográfico. El codo y la muñeca en el tenis. Patología Específica**

En esta formación se estudiarán las patologías específicas en diferentes compartimentos, teniendo en cuenta el aumento de las lesiones en el compartimento interno del codo y las lesiones por sobrecarga. Se realizará un estudio específico del espacio cubito carpiano y del mecanismo de la biomecánica del gesto para hacer trabajo en prevención. El curso aborda el codo y la muñeca del tenista en todas y cada una de las áreas involucradas, iniciándolo con la descripción anatómica de cada patología, pasando por la Clínica, el Diagnóstico por la imagen, el tratamiento médico y la readaptación con el «return to play».

Fuente: <https://comcuenca.org/iii-curso-monografico-el-codo-y-la-muneca-en-el-tenis-patologia-especifica/>

## Oferta de empleo. Médico/a asistencial para Cuenca

Umivale Activa, mutua colaboradora de la Seguridad Social que garantiza la asistencia a la protección de los/as trabajadores/as y el asesoramiento a las empresas, precisa a médico asistencial para su clínica de Cuenca, Avd. Música Española S/N. Se requiere Graduado/a o Licenciado/a en Medicina. Homologación del Título para personal extranjero, estar inscrito/a en el Colegio de Médicos, disponibilidad horaria de lunes a viernes, residencia en localidad del puesto vacante y predisposición a cambiar de residencia si no se reside en la localidad del puesto vacante.

Fuente: <https://comcuenca.org/medico-a-asistencial-cuenca/>

## La OMC y la Asociación de Médicos Escritores y Artistas promoverán la divulgación literaria

El presidente de la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (Fpsomc), Tomás Cobo, y la presidenta de la Asociación de Médicos Escritores y Artistas (Asemeya), Carmen Fernández, rubricaron este miércoles un convenio marco de colaboración para promover la divulgación y creación literaria de los médicos colegiados.

Fuente: <https://www.lavanguardia.com/vida/20230201/8725406/omc-asociacion-medicos-escritores-artistas-promoveran-divulgacion-literaria.html>



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tu también. Por ti. Por todos. Date de alta como Socio Protector. Solicita más información en [www.socioprotector.es](http://www.socioprotector.es)

Dr. María José Santiago Escoto  
Especialista en Pediatría  
Nº de colegiado: 284905158

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC  
Médicos que protegemos a médicos

OMC

CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

# MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC  ORGANIZACIÓN  
MÉDICA COLEGIAL  
DE ESPAÑA | CONSEJO GENERAL  
DE COLEGIOS OFICIALES  
DE MÉDICOS



# Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte.



**PAIME**  
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo  
**651 555 206 - CONFIDENCIAL**

**sescam**   
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

    

Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca